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なるべく早めに病棟をフルオープンしていただきたい。
整形外科の常勤医がいないためだが、一定の入院患者が確保でき

次第オープンをする予定。

委員からの意見 対応（反映）状況

新病院では電子カルテを導入してもらいたい
導入予定だったが、費用削減のため延期となった。

できる限り早く導入するよう本部と交渉をしていく。

地域の健康相談を引き続きお願いしたい
当院大会議室を基本に継続していく。

要望があれば公民館等に出向いて講演をしていく。

心カテはどの程度対応可能か教えて欲しい

経皮的冠動脈形成術とカテーテル治療が可能。

発作性上室性頻脈、心房粗動までは対応し、冠動脈については

ペースメーカー手術対応。

当直医師を常勤で回してほしい
内科医師も増えてきているので今後の課題とし、他科の医師と相談

しながら決めていきたい。

産科健診はそれぞれの病院で行い、分娩は市立病院で

行うという役割分担ができているので、検討いただきたい。

現在常勤医が1名のため、まずは婦人科から始め自治医大と協力を

進めながら産科開設を目指したい。

公開講座と住民が安心して受診できるよう健康診断を

引き続きお願いしたい。

新病院はエレベーターもあるので、大会議室にて継続し、要望があれ

ば外での講演も行っていきたい。

紹介状持参患者の待ち時間軽減対策は？
優先的に診察ができる運用にしたいが、現状は患者トラブルも考慮し

難しい。今後検討していく。

病病連携とは具体的にどのようなことを行うか
空床状況を随時お知らせし、地域包括ケア病棟関連の情報を提供

していく。

駐車場の利用状況を教えてもらいたい
旧病院の約2倍の駐車スペースのため、患者からのクレーム等は一切

ない

救急車の導線は？
救急隊ともルートの確認をし、近隣住民からの了承も得ている。その

ため、サイレンによる苦情等もない。

クリニックからの紹介依頼がＦＡＸだが、電話にしてもらいたい
要望にお応えできるよう受電できる電話を増設するなど、運用を検討

する


